

<http://www.immobilienmanager.de/immobilienmanager/news/namen/detail/artikel/20150616-kochinvest-weichen-fuer-die-zukunft-gestellt.html?noMobile>

16.06.2015 | Personen

Kochinvest: Weichen für die Zukunft gestellt

Neues Führungsteam soll sich auf gewerbliche Projektentwicklungen und Investitionen konzentrieren.

Das Team besteht aus Bernd Reitenspieß (51, kaufmännischer Leiter), Thomas Männel (44, Projektentwickler) und Andreas Kurzer (30, Vertriebs- und Marktspezialist). Mit der Übertragung des Geschäftsbereichs „Wohnlandentwicklung in der Metropolregion Nürnberg“ an BPD – Bouwfonds wurde nach Unternehmensangaben bereits ein Schritt zur Fokussierung und Zukunftssicherung der Kochinvest Unternehmensgruppe Nürnberg gemacht. Neben Projektentwicklungen werden auch eigene Investments getätigt.



Das neue Leitungsteam (v.l.n.r.): Bernd Reitenspieß, Thomas Männel und Andreas Kurzer. Bild: Kochinvest